



I.

An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses 16 -
Ramersdorf-Perlach
Herrn Thomas Kauer
Friedenstraße 40

81660 München

Datum
24.02.2022

Ramersdorfer Ortskern zeitnah ans Glasfasernetz anschließen

Antrag Nr. 14-20 / B 05636 des Bezirksausschusses
des 16. Stadtbezirks vom 13.12.2018

Sehr geehrter Herr Kauer,

der Bezirksausschuss 16 Ramersdorf-Perlach hat die Antwortschreiben des Referats für Arbeit und Wirtschaft zu o.g. BA-Antrag nicht akzeptiert und nochmals mit Schreiben vom 24.07.2019 eindringlich den sofortigen und priorisierten Anschluss des gesamten Ortskerns Ramersdorf an das Glasfasernetz gefordert (inkl. Bürogebäude Ramersdorfer Straße 1).

Wir haben die Stadtwerke München um Stellungnahme zum aktuellen Sachstand gebeten, die wir nachfolgend im Wortlauf wiedergeben dürfen:

„Der Glasfaserausbau in München schreitet weiter voran. Bisher wurde der Ortskern Ramersdorf ausgespart, da die Stadtwerke München auf die Umgestaltung und den neuen Bebauungsplan gewartet haben, um kostspielige, große Umlegungen im Nachhinein zu vermeiden.

Obwohl ein gültiger Bebauungsplan immer noch aussteht, werden die Stadtwerke München dieses Gebiet noch in diesem Jahr mit Glasfaser erschließen, da es nicht absehbar ist, wann die Umgestaltung des Ortskerns Ramersdorf tatsächlich anfangen wird.

Aktualisierte Informationen über die derzeitige Ausbauphase (u.a. welche Gebiete im Detail in 2022 und 2023 erschlossen werden) finden Sie auf der SWM Homepage:

<https://www.swm.de/glasfaser> .“

Wir bedauern, dass der beantragte Glasfaserausbau erst jetzt durch die Stadtwerke München erfolgen kann und gehen davon aus, dass Ihr Antrag als erledigt gelten darf.

Mit freundlichen Grüßen

- II. Abdruck von I.
an RS/BW
an das Direktorium-HA II/BA-G Ost
z.K.
- III. Wv. FB V (S:\FB5\SWM\3 Gremien\1 Stadt\1 Stadtrat\4 BA Antraege\Ba16\5636_Antwort_3.odt)

Clemens Baumgärtner